

FABRICE GUERRIER : UN BÉNÉVOLE QUI TRANSFORME SON MILIEU



Le prix **Hommage bénévolat-Québec** « **Jeune bénévole** » a été décerné cette année à **Fabrice Guerrier**, un visage bien connu du milieu communautaire et un pilier de **La Place des enfants** ainsi que de **la COFAQ**, où il s'implique comme administrateur depuis 2022.

Fabrice multiplie les engagements : **maison des jeunes L'escalier en Mon Temps**, à **Brossard**, soutien aux personnes itinérantes et aux aînés, implication sportive... Il consacre près de vingt heures par semaine au bénévolat. Pour lui, c'est une façon d'habiter le monde.

Un échange entre générations

« On vit dans une époque où on pense beaucoup au « moi ». Le bénévolat, ça nous ramène au « nous ». C'est un échange entre générations : ceux qu'on aide aujourd'hui seront peut-être ceux qui nous aideront demain. La vie, c'est une roue qui tourne. »

Un engagement inspirant qui mérite d'être salué. Chapeau, Fabrice !

[Découvrir tous les lauréats 2025](#)
[Lire son portrait dans *La Presse*](#)